



23.09.2011 - 12:31 Uhr

Jour historique pour les chevaux d'Argentine : La campagne de la Fondation Franz Weber pour l'abolition de la collecte des déchets avec des chevaux, est déclarée d'intérêt national

Montreux (ots) -

Buenos Aires et Montreux, vendredi 23 septembre 2011. Hier, 22 septembre, lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à Buenos Aires, le secrétaire d'État de l'Environnement, M. Juan José Mussi, a déclaré la campagne de la Fondation Franz Weber et de Libera pour la suppression de la collecte des déchets recyclables avec des chevaux, connue sous le nom de «Basta de TaS», campagne d'intérêt national.

Le 31 mai dernier, Vera Weber au nom de la Fondation Franz Weber, et l'organisation animale argentine Libera lançaient et présentaient, lors d'une conférence de presse, «Basta de TaS», leur campagne pour l'abolition de la collecte de déchets avec des chevaux en Argentine.

En effet, en Argentine, plus de 70'000 chevaux et poneys sont utilisés quotidiennement pour la collecte de déchets recyclables. Abusés, exploités, mal nourris, obligés à tirer des charges beaucoup plus lourdes que leur propre poids, ces chevaux sont forcés à travailler du matin au soir, sans répit.

Leurs maîtres, les récupérateurs urbains, appelés cartoneros, sont investis dans une filière informelle de récupération des déchets. Ils trient les ordures pour récupérer les déchets recyclables tels que le carton, le bois, le verre, les métaux, et les revendre ensuite à des entreprises de recyclage.

La proposition développée par la Fondation Franz Weber et Libera veut remplacer les chevaux actuellement utilisés comme bêtes de trait par des moyens de transport motorisés. Tout en s'opposant aux mauvais traitements et aux conditions de vie précaires des chevaux, la campagne a pour objectif d'accorder une dignité aux personnes collectant les déchets recyclables en leur fournissant des outils de travail efficaces et modernes et en reconnaissant l'importance de leur activité sur le plan environnemental et social.

« Cette déclaration constitue une avance décisive dans les objectifs de notre campagne «Basta de TaS» », se réjouit Vera Weber, « le Gouvernement ayant ouvertement reconnu l'importance de l'abolition de l'exploitation des chevaux en Argentine ainsi que l'efficacité et la faisabilité de notre campagne pour atteindre ce but, de nouveaux chemins d'action pourront être pris et les administrations municipales et provinciales de l'Argentine seront stimulées à collaborer entièrement avec nous. »

Pour en savoir plus, visionnez le film de Vera Weber : « Le calvaire des chevaux éboueurs d'Argentine » :
<http://www.youtube.com/user/FondationFranzWeber1#p/u/2/c4Z1ACGJOXw>

Contact:

FONDATION FRANZ WEBER, Vera Weber, Case postale, 1820 Montreux,
Suisse
Mobile : +41 (0)79 210 54 04, tél : +41 (0)21 964 24 24
veraweber@ffw.ch www.ffw.ch www.bastadetas.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019151/100704459> abgerufen werden.